

**COLONEL J.K. JUDIESCH, CD**

**ROYAL CANADIAN LOGISTICS SERVICE  
INTEGRATOR**



Raised in Vancouver BC, Colonel Kent Judiesch began his military career in the Army Reserve as an infanteer and logistics officer. During his university days, he was a member of 11 and 55 Service Battalions. He transferred to the Regular Force in 2000.

As a junior logistics officer, Colonel Judiesch spent most of his time in Valcartier in a variety of leadership and staff positions and also deployed to Bosnia on Operation PALLADIUM. He commanded at both company and unit levels in Petawawa, and his last operational tour was as the Commanding Officer of the National Support Element and Senior National Representative in Camp Adazi, Latvia. He also has tours in Afghanistan and Cyprus.

His key staff experience includes time spent in Land Force Atlantic Area Headquarters, Canadian Army Headquarters, the Strategic Joint Staff, and three separate postings to Director General Military Careers. Col Judiesch was promoted to his current rank and posted to DGMC as Director Military Careers Administration in 2021 and was posted to the Royal Canadian Logistics Service as the Integrator in 2022.

Colonel Judiesch has a BA and MA in English Literature and is a graduate of the Joint Command and Staff Programme at Canadian Forces College. His wife is a college English instructor and they have two adult children who are attending university in Montréal and Waterloo.

# **COLONEL J.K. JUDIESCH, CD**

**CONSEILLER DU SERVICE DE LA LOGISTIQUE  
INTEGRATEUR DU SERVICE DE LA LOGISTIQUE**



Élevé à Vancouver, en Colombie-Britannique, le colonel Kent Judiesch a commencé sa carrière militaire dans la Réserve de l'Armée en tant que fantassin et officier de la logistique. Pendant ses études universitaires, il a été membre des 11<sup>e</sup> et 55<sup>e</sup> bataillons des services. Il a été muté à la Force régulière en 2000.

En tant qu'officier subalterne de la logistique, le colonel Judiesch a passé la majeure partie de son temps à Valcartier dans divers postes de leadership et d'état-major et a également été déployé en Bosnie dans le cadre de l'opération PALLADIUM. Il a commandé au niveau de la compagnie et de l'unité à Petawawa et sa dernière affectation opérationnelle a été celle de commandant de l'élément de soutien national et de représentant national principal au camp Adazi, en Lettonie. Il a également servi en Afghanistan et à Chypre.

Son expérience d'état-major clé comprend du temps passé au Quartier général du Secteur de l'Atlantique de la Force terrestre, au Quartier général de l'Armée canadienne, à l'état-major interarmées stratégique et à trois postes distincts au directeur général - Carrières militaires. Le Col Judiesch a été promu à son grade actuel et affecté au DGCM en tant que directeur de l'administration des carrières militaires en 2021 et a été affecté au Service royal de la logistique du Canada en tant qu'intégrateur en 2022.

Le colonel Judiesch est titulaire d'un baccalauréat et d'une maîtrise en littérature anglaise et est diplômé du programme de commandement et d'état-major interarmées du Collège des Forces canadiennes. Sa femme est professeur d'anglais au collège et ils ont deux enfants adultes qui poursuivent des études universitaires à Montréal et à Waterloo.